

Bersama DAMAS, REBORN Indonesia Ngabuburit Dengan Sentuhan Kemanusiaan

Category: Otomotif
3 April 2024



Bersama DAMAS, REBORN Indonesia Ngabuburit Dengan Sentuhan Kemanusiaan

Prolite – Di tengah semangat ramadan yang penuh berkah, komunitas penggemar motor Royald Enfield, REBORN Indonesia bersama Daya Mahasiswa Sunda (DAMAS) menyelenggarakan acara ngabuburit dengan nuansa berbeda.

Mengusung misi kemanusiaan, mereka mengajak anak yatim keliling kota Bandung dengan motor-motor legendaris asal Inggris tersebut.



Dalam kegiatan yang berlangsung dengan ceria dan gembira,

puluhan anggota komunitas Royal Enfield yang tergabung dengan REBORN Indonesia berkumpul di Gass Foundry yang terletak di jalan Lengkong Besar Kota Bandung.

Mereka tak hanya membawa semangat berkumpul dan berbagi, tetapi juga menyiapkan motor-motor Royal Enfield yang telah dihias dengan balutan kain khas ramadan.



Setelah anak-anak yatim tiba di lokasi, suasana kehangatan segera tercipta. Mereka dengan antusias naik ke belakang motor-motor yang telah dipersiapkan oleh para pengendara.

Sambil menikmati hembusan angin kota bandung, mereka diajak berkeliling kota melintasi jalan-jalan ikonik, seperti jalan asia afrika dan jalan braga.



Namun petualangan mereka belum berakhir di situ, setelah menikmati perjalanan yang penuh keceriaan, rombongan kemudian menuju ke Paguyuban Pasundan untuk menonton pertunjukan wayang golek dan siraman rohani sambil belajar tentang nilai-nilai moral yang terkandung dalam setiap lakonnya.

Tidak hanya itu, REBORN Indonesia bersama DAMAS, juga mempersiapkan bingkisan istimewa untuk para anak yatim. Setiap bingkisan berisi kebutuhan pokok dan beberapa mainan, sebagai wujud kepedulian mereka terhadap kebahagiaan dan kesejahteraan anak-anak tersebut.



Menyaksikan senyum bahagia dari para anak yatim, para anggota damas merasa bahagia dan terpenuhi. Acara ini bukan hanya sekadar ngabuburit biasa, tetapi juga sebuah momen di mana kepedulian dan kehangatan bisa dirasakan bersama-sama.

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian yang tinggi, telah

memberikan contoh nyata tentang bagaimana berbagi kebahagiaan dan cinta kepada sesama, terutama kepada mereka yang membutuhkan, dalam menyambut bulan suci ramadan.

